

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil ‘Alamin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran PBL (*Problem Based Learning*) Terhadap Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Media *Windows Movie Maker* Pada Materi Hidrokarbon Di Kelas XI SMA”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji penulis Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si dan Ibu Dr. Anna Juniar, M.Si atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru dan kepal sekolah yang telah membantu dan mengizinkan untuk observasi di SMA Istiqlal Deli Tua.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya Alm.M.Nasir Nasution dan Samiar yang sangat penulis cintai dan sayangi pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada saudara kandung penulis Guruh Lufti Nasution, Harfin Agung Nasution, Yunita Zahara Nasution dan Suci Julianti Nasution yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis serta penyemangat saya.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat – sahabat penulis, teman- teman, WS (Haikal,Yunus,Ijak) dan rekan-rekan organisasi HMJ Kimia, Terutama sahabat seperjuangan saya di HMI Komisariat FMIPA UNIMED yaitu, Kakanda Alumni dan seniorens, Ketum Ilham, M.Burhan Anggara, M.Afriza, Harsona Sinurat, Effi Nurma Husnita, Fitria Wulandari Dll, Serta Adik

Adik, Hadi, Ikhsan, Yunus, Kholi, Aii, Husna Kyut, Rifky, Yudha, Mawa, Roliana, Dimas Abadi Abdillah, Nabilla, Putri Khairiyah, Serta Yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu memberikan saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi dan seluruh mahasiswa Kimia Dik A 2015.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Oktober 2019

Penulis,

Arif Abdillah Nasution
4153131005

